

Fecha: 02-01-2025 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

Tipo: Noticia general
Título: Servicio Médico Legal en alerta por aumento de suicidios

Pág.: 6 Cm2: 235,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 ■ No Definida

El director en Magallanes mostró su preocupación.

Servicio Médico Legal en alerta por aumento de suicidios

 René Castro además subrayó el aumento de mujeres que conducen bajo los efectos del alcohol.

Policial policial@elpinguino.com

l año para el Servicio Médico Legal (SML) de Magallanes fue "intenso", dijo su director René Castro Cid en conversación con Jorge Gómez para las noticias matinales de El Pingüino Multimedia.

En accidentes de tránsito, el Servicio tiene como rol practicar los exámenes de alcohol. Castro resumió: "Los resultados de las alcoholemias no han variado de añso anteriores: tenemos 35% de resultados positivos. Eso quiere decir personas que están bajo la influencia del alcohol o en estado de ebriedad, y eso no ha variado en los últimos seis años".

La variación tangible ha sido en cuanto al género de los positivos: las mujeres son el 20% de los exámenes en estos contextos realizados



René Castro junto a Jorge Gómez en Pingüino Multimedia.

en el año. "Ha pasado en los últimos años es que hemos notado un incremento en los resultados positivos en mujeres: este año (2024) fue 13% son mujeres. El año pasado (2023) fueron un 9%", acotó la autoridad de salud.

Suicidio

Otro tema preocupante en la región son los suicidios. En esta materia, también hubo un aumento, según señaló el director:

"Hemos visto un aumento de fallecidos por suicidio: el año pasado fueron 21, este año llevamos 27. Los suicidios son la principal causa de muerte asociada a la investigación criminal que hacemos".

Si tienes pensamientos asociados a este hecho o conoces a alguien que los pudiera tener, está el teléfono 4141, donde te podrán ayudar.